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Aos vinte e dois dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e dois, às dezesseis horas 
reuniram-se, pela plataforma do Google Meet, os membros do colegiado, professores e TAEs 
do curso superior em Tecnologia em Produção Multimídia, com a presença dos seguintes 
participantes:  
 
Docentes - Sandro Ouriques Cardoso - coordenador do curso 
Daniel Petry 
Juceli da Silva 
Marcia Mendes 
 
TAE: Maluza Gonçalves dos Santos 
 
Pauta:  
 
Considerando a retomada das atividades de forma regular, após suspensão do calendário 
no período da pandemia de covid-19, foram tratadas como pautas principais da reunião: 
 

- Ações e medidas para retomada das atividades regulares do curso e do calendário 
- Eleições de Coordenação 
- Data de entrada de turma 2022 
- Edital de Aproveitamento de Estudos 
- Encerramento da turma de 2019 (formandos 2022) 

 
O coordenador do curso, Sandro, faz as apresentações acerca do panorama contextual da 
situação e das especificidades e impactos nas práticas no curso. Sobre o assunto, destaca-
se proposta para regulamentação ou informe de flexibilização sobre aulas e pausas nesta 
retomada, considerando que a pandemia não se encerrou e que há possibilidades de 
infecções recorrentes. Acerca deste aspecto, considerou-se a importância de pensar 
intervalos e redução de horas/aulas como ações importantes visando não se sobrecarregar, 
mas permitindo liberdade para o gerenciamento do tempo de acordo com as metodologias, 
com flexibilidades. Maluza considera importante regularizar os intervalos. Daniel destaca que, 
na possibilidade do estudante ter que se ausentar, que possa acompanhar as aulas pelo 
moodle. Sugere-se, neste período de retomada, buscar alternativas para que os  estudantes 
não se afastem, com moodle ativo. Como reforço, Márcia sugere que o Sigaa seja utilizado 
num próximo momento, concentrando as atividades em uma única plataforma. O grupo 
presente destacou a preocupação quanto ao uso de equipamentos compartilhados, como as 
câmeras fotográficas e a possível necessidade dos estudantes terem que adquirir 
equipamentos de segurança, como óculos de proteção para a utilização dos mesmos. Márcia 



destaca que existem equipamentos de segurança no campus. Acerca da importância de toda 
a comunidade acadêmica estar vacinada, destacou-se a importância do dever de todos 
estarem imunizados e que, ao servidor que se negar a receber a vacina, caberia ter desconto 
no salário e aplicação de processo administrativo. Maluza destacou que os estudantes 
ingressantes já apresentaram o passaporte vacinal no ato da matrícula. Sobre o tema, 
destaca que os estudantes devem preencher até o dia 04/03 os dados vacinais e que a 
atualização de tais dados é importante para que a matrícula não seja cancelada. Sobre o 
tema das eleições para coordenação de curso, o coordenador Sandro informa que, embora 
aconteçam a partir de março 2022, o curso de Produção Multimídia não está apto para tal 
eleição. Sandro informa que o edital de aproveitamento de estudos do ano corrente deverá 
prever o aproveitamento de somente 1 (um) componente do semestre em questão, 
correspondendo a 20%. Acerca da carga horária destinada à coordenação de curso, informa 
que as coordenações disponibilizam 8h no PTD, sendo 50% de carga horária presencial e 
50% online. Em relação ao início das aulas da nova turma, a mesma iniciará somente no dia 
11 de março, de modo a cumprir os calendários de entradas de estudantes previstos pelo 
aproveitamento de nota do ENEM e que estão atrasados. Sandro destaca a importância de 
que todos os docentes atuantes no curso tenham realizado a formação obrigatória para 
atuação EaD, sobretudo porque o curso prevê a realização de 20% da carga horária das 
disciplinas no formato à distância. No encaminhamentos finais da reunião, Sandro destaca 
que o presente ano trata-se de período de formatura da primeira turma do curso, ingressante 
em 2019 e que este aspecto precisa ser considerado. Por fim, o grupo considera importante 
refazer a portaria do colegiado, com a adesão de novos discentes. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


